

# *UE lamenta decisión de EE.UU. de romper lazos con OMS*

---



Bruselas, 15 jun (RHC) El alto representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, lamentó la decisión de Estados Unidos de suspender sus lazos con la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El tema fue analizado en una videoconferencia de los cancilleres de la UE, a la cual se sumó el secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo.

Durante el intercambio, Borrell aseguró que la crisis mundial generada por la pandemia de la Covid-19 demuestra la importancia de la cooperación internacional.

Por tal motivo, lamentamos que Estados Unidos abandone la OMS. Esperamos que reconsidere esa decisión. Los problemas globales necesitan soluciones globales, indicó.

La cooperación multilateral se necesita hoy más que nunca. Es altamente demandada, pero hay muy poca, aseveró.

A finales de mayo, el presidente estadounidense, Donald Trump, anunció el

fin de las relaciones de su país con la OMS e informó que su gobierno redirigirá los fondos prometidos a ese organismo a otras instituciones responsables de la salud mundial.

Dicha decisión fue comunicada después que el mandatario amenazara con suspender los aportes financieros de Estados Unidos a la organización si esta no llevaba a cabo 'mejoras sustanciales'.

El mandatario norteamericano es criticado por numerosas voces de todo el orbe y acusado de querer desviar la atención de la mala respuesta dada por su administración a la crisis sanitaria. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**